

## 秋田地本 第34回定期大会開催！

2018年7月8日（日）秋田市「イヤタカ」において、「第34回定期大会」を開催し、新たなJR東労組運動を全組合員で創り上げる方針を満場一致で確認しました。

18春闘をめぐる「格差ベア根絶」「戦術行使」の方針は、組合員の意味とは大きくかけ離れ、「ストを決意させる」議論に終止してしまい、JR東労組に対する信頼や求心力を失墜させてしまいました。

発言では、「18春闘について、職場では『確立』と『行使』の認識に乖離があった。戦術行使は厳しいという意見に耳を傾けることなく、役員の一方的な方針貫徹があった」「方針が二転三転し、情報も無く組合員は混乱し、東労組への求心力が失墜した」など代議員からの厳しい意見が出されました。また、労働協約の逸脱、労使共同宣言の失効により組合員の不安は増大し、大量脱退を生み出した結果からすれば「大敗北」であったと総括をしました。

一方で、組合員との議論を進める中、「全組合員との総対話に拘り議論することで、分会への信頼を勝ち取り結束が強化された」「組合員の為に真剣な先輩の姿勢から学び、自分も東労組に残るではなく、仲間を創っていく決意ができた」「当たり前前の東労組運動ができていたのかを捉え返し、組合員の為の当たり前前の運動を進めていく」「悩み、心ならずも組織を離れた組合員からの信頼を取り戻し再加入したい組織へとしていく」など運動のスタートを切り出す発言も多く出されました。

「乗務員勤務制度の見直し」に対する職場組合員の意見も出される等、今後は会社施策に向き合い組合員の働き甲斐と安全の向上を目指していきます。そして、組合員の利益を第一義とする労働組合主義にもとづき、新執行体制で中央本部と連帯し職場からのたたかいを創り上げていきます。

### 退任された役員

2018年度役員名簿

役職	氏名	支部名
執行委員長	泉 祐樹	秋田
執行副委員長	佐々木 一之	秋田
執行副委員長	小野 裕康	秋田
書記長	畠山 翔	能代
組織部長	下山 陽平	秋田
業務部長	佐藤 豪	弘前
執行委員	安田 秋芳	弘前
執行委員	安藤 祐平	能代
執行委員	高橋 淳	秋田
執行委員	永坂 格晃	秋田
執行委員	藤村 卓弥	横手
執行委員	金 紀幸	地本
会計監査	吉田 朋広	秋田
会計監査	佐藤 嘉仁	秋田
会計監査	佐藤 弘大	秋田
顧問	柴田 秀樹	秋田



これまでご指導ありがとうございました！

泉新執行委員長体制で職場からのたたかいを原点に、会社施策に真正面から向き合い、組合員と共に仲間を大切にする新生「JR東労組」を築き上げよう！